

WIEDERERÖFFNUNG

Neue Betreiber für Nah & Frisch in Mitterbach sind gefunden

ERSTELLT AM 15. SEPTEMBER 2022 | 04:22

LESEZEIT: 2 MIN

ST

Sophie Tröster



Prokurist Elmar Ruth von der Kastner-Gruppe, Vizeortschef Gerhard Span (1. und 2. v. l.), Bürgermeister Thomas Teubenbacher und Stefan Lenze von der Kastner-Gruppe (2. und 1. v. r.) wünschten Alexandra Rechberger, Bianca Griessbauer und Edeltraud Csrnko (v. l.) Erfolg.

FOTO: Gemeinde Mitterbach

Alexandra Rechberger und Team bieten alles Nötige für den täglichen Einkauf.

Das Lebensmittelgeschäft „Nah & Frisch“ hat nun durch die Unterstützung der Kastner-Gruppe unter der neuen Filialleiterin Alexandra Rechberger mit ihrem Team, bestehend aus Bianca Griessbauer und Edeltraud Csrnko, wieder geöffnet.

Die offizielle, feierliche Eröffnung des Marktes fand am Freitag statt. Nachdem die Gemeinde für mehrere Monate ohne Nahversorger auskommen musste, wurde dieser Tag bereits herbeigesehnt. „Denn sowohl für die Einwohnerinnen und Einwohner von Mitterbach sowie für Touristinnen und Touristen ist der ‚Nah & Frisch‘-Markt unentbehrlich“, dankt Ortschef Thomas Teubenbacher der Kastner-Gruppe.

Die neue Filialleiterin Alexandra Rechberger kommt aus der Region und ist gelernte Einzelhandelsfrau. Vor ihrer Anstellung als neue Leiterin des „Nah & Frisch“-Lebensmittelgeschäftes war die 50-Jährige beim Billa in St. Sebastian tätig.

Rechberger verrät: „Es stehen bei uns jetzt vermehrt Moser-Produkte zum Verkauf und das Gebäck wird von der Familie Seidl gebacken, während das Trockensortiment gleichgeblieben ist.“ Das Geschäft hat sich nicht verändert. Umbauten, Modernisierungen oder Umstrukturierungen haben nicht stattgefunden. Die gemütliche Kaffeeecke im Geschäft soll zum Verweilen anregen. Dort können Menschen von Jung bis Alt regionale Jausen zu einem guten Kaffee genießen.

Die Öffnungszeiten des Geschäft sind Montag bis Samstag von 7 bis 13 Uhr sowie montags, mittwochs und freitags von 16 bis 18 Uhr. Sonntag ist geschlossen. Rechberger freut sich, dass das Geschäft wieder öffnen konnte: „Die Ortschaft hat nun wieder ein eigenes Lebensmittelgeschäft.“